

BAB II

DESKRIPSI OBJEK PENELITIAN

2.1 Sinopsis Serial Televisi *Queer Eye* (2018)

Serial televisi Amerika yang berjudul *Queer Eye* (2018) dengan 5 pembawa acara yang dipanggil sebagai *Fab Five*. *Fab Five* terdiri dari Antoni Porowski, sebagai ahli makanan dan wine; Tan France, sebagai ahli busana; Karamo Brown, sebagai ahli budaya; Bobby Berk, sebagai ahli interior; dan Jonathan Van Ness, sebagai ahli perawatan diri. Di setiap episode, *Queer Eye* mendatangkan tamu yang akan dibantu oleh *Fab Five* dalam meningkatkan kualitas gaya hidup mereka dan menjadi diri mereka yang lebih baik.

Sejak tahun 2018 hingga tahun 2022 serial televisi *Queer Eye* (2018) memiliki 6 hingga 8 musim dengan sekitar 10 episode per musimnya. Berikut adalah detail sinopsis per episode yang akan disajikan dalam bentuk tabel.

Tabel 1: Serial *Queer Eye* Musim 1 (2018)

Episode	Judul Episode	Bintang Tamu	Lokasi Penyutingan	Tanggal Rilis
1	" <i>You Can't Fix Ugly</i> "	Tom	Dallas, Georgia	7 Februari 2018
Tom adalah seorang pensiunan yang berumur 57 tahun. Tom bercerai dengan istrinya dan dinominasi oleh anak perempuannya untuk mengikuti acara <i>Queer Eye</i> dengan harapan ia dapat belajar untuk merawat dirinya dan memperbaiki gaya hidupnya. Tom memiliki penyakit lupus dan membutuhkan bantuan khusus dalam memilih perawatan kulit yang cocok. Episode ini diakhiri dengan Tom mengajak kencan dengan teman lamanya dengan penampilannya yang baru.				

2	<i>“Saving Sasquatch”</i>	Neal	Atlanta, Georgia	7 Februari 2018
Neal merupakan seorang <i>programmer</i> yang sulit bersosialisasi. Ia akan mengadakan acara perilisan aplikasinya di akhir pekan dan Neal membutuhkan bantuan <i>Fab Five</i> untuk mentransformasi dirinya menjadi lebih percaya diri.				
3	<i>“Dega Don’t”</i>	Cory	Winder, Georgia	7 Februari 2018
Cory merupakan seorang polisi berumur 36 tahun. Dalam episode ini, dibahas topik permasalahan mengenai insiden kekerasan dan penembakan di Amerika Serikat yang melibatkan orang berkulit hitam dan polisi yang terjadi pada tahun 2018. Cory dan salah satu anggota <i>Fab Five</i> , Karamo membahas tentang bagaimana polisi yang baik dan masyarakat harus membangun rasa kepercayaan satu sama lain agar tidak terjadi insiden yang tidak diinginkan.				
4	<i>“Too Gay or Not Too Gay”</i>	AJ	Atlanta, Georgia	7 Februari 2018
AJ merupakan seorang teknik sipil yang berencana untuk mengakui dirinya sebagai <i>gay</i> kepada ibunya di akhir pekan. <i>Fab Five</i> membantu AJ mempersiapkan dirinya untuk hal tersebut. AJ juga menceritakan penyesalannya tentang bagaimana ia tidak menyatakan identitas seksualnya kepada ayahnya sebelum beliau meninggal, dan Karamo membantu AJ mengatasi perasaannya dalam topik ini. Dalam akhir episode, AJ menyatakan identitasnya sebagai <i>gay</i> kepada ibunya dan ibu AJ pun mengatakan bahwa dia akan selalu ada untuk AJ dan menerimanya apa adanya.				
5	<i>“Camp Rules”</i>	Bobby	Marietta, Georgia	7 Februari 2017
Bobby adalah seorang ayah dari 6 orang anak. Bobby memiliki dua pekerjaan untuk menghidupi anaknya. Dengan kondisi rumah yang sangat berantakan, tentunya Bobby membutuhkan bantuan <i>Fab Five</i> dalam membuat sistem yang baru agar kehidupan Bobby dengan istri anaknya akan lebih baik kedepannya.				
6	<i>“The Renaissance of Remington”</i>	Remington	Atlanta, Georgia	7 Februari 2018
Remy adalah seorang pengusaha yang berumur 27 tahun. Ia tinggal di rumah neneknya yang belum direnovasi sejak tahun 1970. Remy ingin belajar bagaimana cara merawat diri dan meningkatkan keterampilan memasaknya sehingga ia bisa memasak makanan untuk neneknya.				
7	<i>“Below Average Joe”</i>	Joe	Norcross, Georgia	7 Februari 2018

Joe merupakan seorang comedian yang baru saja kehilangan banyak berat badan, namun ia kurang percaya diri. <i>Fab 5</i> membantunya belajar bagaimana cara berpakaian di ukuran tubuhnya yang baru ini dan bagaimana cara agar dapat menampilkan dirinya dengan percaya diri.				
8	<i>"Hose Before Bros"</i>	Jeremy	Covington, Georgia	7 Februari 2018
Jeremy adalah seorang pemadam kebakaran yang suka menolong orang lain. <i>Fab 5</i> membantu Jeremy dalam merenovasi rumah pemadam kebakaran dan membantunya dalam mempersiapkan penggalangan dana.				

Tabel 2: Serial *Queer Eye* Musim 2 (2018)

Episode	Judul Episode	Bintang Tamu	Lokasi	Tanggal Rilis
1	<i>"God Bless Gay"</i>	Tammye	Gay, Georgia	15 Juni 2018
Tammye merupakan tamu perempuan pertama di <i>Queer Eye</i> (2018). Tammye adalah seorang guru yang sangat berkontribusi dalam komunitas gereja.				
2	<i>"A Decent Proposal"</i>	William	Dahlonega, Georgia	15 Juni 2018
William merupakan karyawan Walmart yang berumur 41 tahun dan tinggal bersama pacarnya. William membutuhkan bantuan <i>Fab 5</i> untuk mempersiapkan dirinya untuk melamar pacarnya.				
3	<i>"Unleash the Sexy Beast"</i>	Leo	Decatur, Georgia	15 Juni 2018
Leo merupakan seorang bartender dan seorang ayah dengan 2 anak. Leo tidak tahu bagaimana cara untuk merawat dirinya, ia dinominasi oleh istrinya dengan harapan ia bisa belajar dari <i>Fab 5</i> .				
4	<i>"The Handyman Can"</i>	Jason	Atlanta, Georgia	15 Juni 2018
Jason merupakan seorang tukang yang ingin meningkatkan kualitas hidupnya dan pindah ke kota Reno. <i>Fab 5</i> membantunya mempersiapkan pesta untuk teman-teman dekatnya.				
5	<i>"Sky's the Limit"</i>	Skyler	Athens, Georgia	15 Juni 2018

Skyler ada seorang laki-laki transgender yang baru saja pulih dari operasi dan membutuhkan bantuan <i>Fab 5</i> untuk mentransformasi Skyler menjadi dirinya yang sebenarnya.				
6	<i>“Big Little Lies”</i>	Arian	Duluth, Georgia	15 Juni 2018
Arian mengalami masalah dalam menjalani kuliahnya dan teman dekatnya menominasi Arian sehingga ia dapat menjadi lebih percaya diri dan jujur dengan keluarganya tentang masalah pendidikannya.				
7	<i>“Bedazzled”</i>	Sean	Maysville, Georgia	15 Juni 2018
Sean merupakan seorang pianis remaja yang akan pindah untuk melanjutkan pendidikan tinggi dan ibu angkatnya menominasi Sean dengan harapan <i>Fab 5</i> akan memberikan transformasi dengan penampilan yang modern kepada Sean.				
8	<i>“Make Ted Great Again”</i>	Ted	Clarkston, Georgia	15 Juni. 2018
Ted, wali kota dari Ellis Island Bagian Selatan dinominasi oleh pacarnya dengan harapan <i>Fab 5</i> dapat membantunya dalam menyusun ulang <i>gaya</i> hidupnya sehingga Ted dapat melakukan performa yang lebih baik dalam menjalankan tugasnya sebagai wali kota.				

Tabel 3: Serial *Queer Eye* Musim 3 (2019)

Episode	Judul Episode	Bintang Tamu	Lokasi	Tanggal Rilis
1	<i>“From Hunter to Hunttee”</i>	Jody	Amazonia, Missouri	15 Maret 2019
Jody merupakan seorang petani, pemburu, dan penjaga penjara yang berumur 49 tahun. Jody dinominasi oleh suaminya, Chris dengan harapan pada saat ulang tahun pernikahan mereka yang ke-10, Jody dapat belajar bagaimana caranya untuk menyesuaikan dirinya pada acara formal dan bergengsi.				
2	<i>“Lost Boy”</i>	Joey	La Cygne, Kansas	15 Maret 2019
Joey baru saja mendapat pekerjaan sebagai direktur program dalam sebuah kampanye anak-anak. Ia dinominasi oleh bosnya dengan harapan Joey dapat belajar bagaimana caranya untuk berpenampilan dengan baik sesuai dengan perannya.				

3	<i>“Jones Bar-B-Q”</i>	Deborah dan Marry	Kansas City, Kansas	15 Maret 2019
Deborah dan Marry merupakan pemilik restoran <i>BBQ</i> yang membutuhkan bantuan <i>Fab 5</i> dalam memperbaiki kepercayaan diri mereka dan meningkatkan produksi dan penjualan saus <i>BBQ</i> spesial yang diciptakan oleh Deborah dan Marry.				
4	<i>“When Robert Met Jamie”</i>	Robert	Kansas City, Missouri	15 Maret 2019
Robert memiliki berat badan yang tinggi dan tidak memiliki kepercayaan diri terhadap citra badannya. Robert akan menikahi Jamie pada akhir pekan dan ia membutuhkan bantuan <i>Fab 5</i> untuk membantunya membangun rasa percaya diri.				
5	<i>“Black Girl Magic”</i>	Jess	Lawrence, Kansas	15 Maret 2019
Jess adalah seorang lesbian berkulit hitam yang berumur 23 tahun. Jess diusir oleh orang tua asuhnya pada saat ia berumur 16 dikarenakan mereka tidak menerima orientasi seksualnya. <i>Fab 5</i> membantu Jess dalam mentransformasi rumah dan gaya hidupnya menjadi lebih fungsional dan memberitahu Jess untuk dapat membuat koneksi dengan orang lain yang bisa mendukung dan menerima Jess apa adanya.				
6	<i>“Elrod and Sons”</i>	Rob	Olathe, Kansas	15 Maret 2019
Rob adalah seorang ayah tunggal dan membutuhkan bantuan <i>Fab 5</i> untuk membuat gaya hidup yang baru dan lebih sehat. Antoni membantunya dalam membuat masakan yang sehat untuk anak-anak, Tan membantu Rob untuk memilih busana untuk anak-anaknya dan untuk dirinya sendiri dan mengajarnya bagaimana untuk berpenampilan lebih baik.				
7	<i>“Sloth to Slay”</i>	Thomas	Kansas City, Missouri	15 Maret 2019
Thomas adalah seorang penggemar <i>video game</i> dan kartun Jepang yang berumur 21 tahun. Thomas tinggal bersama dengan kakak perempuannya dan ia tidak suka bersosialisasi. <i>Fab 5</i> datang membantunya untuk mengubah gaya penampilannya dan membuat ia lebih percaya diri untuk membuat koneksi dengan orang lain.				
8	<i>“Baby on Board”</i>	Tony	Lee’s Summit, Missouri	15 Maret 2019
Tony dan pasangannya, Bri sedang menunggu bayinya yang akan lahir tidak lama lagi dan Tony membutuhkan bantuan untuk mempersiapkan dirinya secara mental				

dan juga secara fisik. *Fab 5* mengajarnya beberapa keterampilan mengorganisir dan perawatan diri.

Tabel 4: Serial *Queer Eye* Musim 4 (2019)

Episode	Judul Episode	Bintang Tamu	Lokasi	Tanggal Rilis
1	<i>“Without Further Ado”</i>	Kathi	Quincy, Illinois	19 Juli 2019
Kathi adalah seorang guru musik di sekolah <i>Quincy Senior High School</i> . Kathi juga merupakan guru lama Jonathan ketika ia masih menjadi murid. Kathi membutuhkan bantuan <i>Fab 5</i> untuk mengubah penampilannya untuk acara musik yang akan datang.				
2	<i>“Disabled but Not Really”</i>	Wesley	Kansas City, Missouri	19 Juli 2019
Wesley adalah seorang aktivis komunitas disabilitas yang dinamakan <i>“Disabled But Not Really”</i> . Ketika berumur 24 tahun, Wesley ditembak beberapa kali yang membuatnya menjadi lumpuh. <i>Fab 5</i> membantu Wesley mempersiapkan dirinya untuk acara penggalangan dana yang akan diselenggarakan di akhir pekan. Karamo juga mempertemukan Wesley dengan Maurice, orang yang menembak Wesley sehingga ia bisa mengakhiri konflik mental dan melanjutkan hidupnya dengan damai.				
3	<i>“Stoner Skates By”</i>	John	Kansas City, Missouri	19 Juli 2019
John merupakan seorang konsultan kesehatan yang berumur 38 tahun dan bekerja dari rumah. John bercerai dengan istrinya namun mereka masih memiliki hubungan yang baik dalam mengasuh anak. John dikatakan masih memiliki sifat yang kekanak-kanakan oleh anaknya yang menominasikan dirinya di acara ini dengan harapan ia bisa menjadi lebih dewasa. Misi <i>Fab 5</i> dalam episode ini adalah membantu John agar dapat menjadi ayah yang baik bagi Lucy, anak perempuan John yang akan mengikuti kompetisi seluncur indah.				
4	<i>“How Wanda Got Her Groove Back”</i>	Wanda	Kansas City, Kansas	19 Juli 2019
Wanda merupakan ketua tim <i>drill</i> yang memiliki sifat tertutup dan misi <i>Fab 5</i> dalam episode ini adalah membantu Wanda untuk lebih terbuka akan perasaannya dengan kedua anak perempuannya.				

5	<i>“On Golden Kenny”</i>	Kenny	Kansas City, Missouri	19 Juli 2019
Kenny merupakan seorang pensiunan yang masih hidup dalam baying-bayang masa lalu. Ia merasa kesepian setelah anjingnya meninggal dunia beberapa tahun yang lalu dan ingin keluarga dan teman-temannya untuk mengunjunginya, namun rumahnya sangat berdebu dan berantakan. Kenny membutuhkan <i>Fab 5</i> untuk membantunya dalam mentransformasi rumah dan juga dirinya agar dapat menyambut tamunya.				
6	<i>“A Tale of Two Cultures”</i>	Deanna	Kansas City, Missouri	19 Juli 2019
Deanna merupakan seorang advokat seni berketerunan Meksiko. Misi <i>Fab 5</i> dalam episode ini adalah untuk membantu Deanna menyiapkan dirinya agar lebih percaya diri untuk tampil berbicara di depan umum di acara seni yang akan diselenggarakan di akhir pekan.				
7	<i>“Soldier Returns Home”</i>	Brandonn	Kansas City, Missouri	19 Juli 2019
Brandonn merupakan seorang mantan tentara. Ia sekarang membangun rumah untuk para veteran yang tidak memiliki rumah. Misi <i>Fab 5</i> dalam episode ini adalah membantu Brandonn mempersiapkan dirinya untuk berkoneksi kembali dengan instrinya.				
8	<i>“Farm to Able”</i>	Matt	Harrisonville, Missouri	19 Juli 2019
Matt adalah seorang peternak yang baru saja bercerai dengan istrinya. Misi <i>Fab 5</i> dalam episode ini adalah membantu Matt mengubah lumbung di peternakannya menjadi ruang makan yang modis. <i>Fab 5</i> juga membantu Matt mengubah gaya hidupnya menjadi lebih sehat.				

Tabel 5: Serial *Queer Eye* Musim 5 (2020)

Episode	Judul Episode	Bintang Tamu	Lokasi	Tanggal Rilis
1	<i>“Preaching Out Loud”</i>	Noah	Fishtown, Philadelphia, Pennsylvania	5 Juni 2020
Noah merupakan seorang pastor berusia 30 tahun yang memiliki identitas seksual <i>gay</i> . Misi <i>Fab 5</i> dalam episode ini adalah membantu Noah untuk meningkatkan rasa percaya dirinya sehingga ia dapat memimpin jemaatnya lebih baik lagi kedepannya.				

2	<i>"Groomer Has it"</i>	Rahanna	Germantown, Philadelphia, Pennsylvania	5 Juni 2020
Rahanna merupakan seorang perempuan berkulit hitam yang memiliki bisnis perawatan anjing yang lupa bagaimana cara merawat dirinya sendiri. Misi <i>Fab 5</i> adalah membantu Rahanna untuk memoles penampilannya dan mendapatkan kepercayaan diri sebagai pebisnis muda.				
3	<i>"Father of the Bride"</i>	Kevin	Norristown, Pennsylvania	5 Juni 2020
Dalam episode ini, <i>Fab 5</i> membantu Kevin, seorang ayah yang telah hilang rasa percaya dirinya setelah bercerai untuk mendapatkan kembali kepercayaan dirinya dan belajar bagaimana cara berdansa sebelum hari pernikahan putrinya.				
4	<i>"The North Philadelphia Story"</i>	Tyreek	Fishtown, Philadelphia, Pennsylvania	5 Juni 2020
Tyreek merupakan seorang penulis yang pernah menjadi seorang tunawisma dan sekarang membantu penulis muda di komunitasnya. Misi <i>Fab 5</i> di dalam episode ini adalah membantu Tyreek dalam meningkatkan penampilannya dan gaya hidup agar ia bisa terus menjadi pahlawan di komunitasnya.				
5	<i>"The Anxious Activist"</i>	Abby	Philadelphia, Pennsylvania	5 Juni 2020
Abby merupakan seorang remaja aktivis yang terlalu fokus untuk menyelamatkan bumi namun lupa untuk fokus pada dirinya sendiri. Misi <i>Fab 5</i> dalam episode ini adalah membantu Abby dalam membuat sistem yang seimbang agar Abby dapat tetap produktif namun juga tidak lupa untuk merawat dirinya sendiri.				
6	<i>"DJ's On Repeat"</i>	Ryan	Point Pleasant Beach, New Jersey	5 Juni 2020
Ryan merupakan seorang DJ yang masih lajang. Ryan memiliki rasa kegelisahan dan selalu membandingkan dirinya dengan saudara-saudaranya yang sudah menikah. Dalam episode ini, <i>Fab 5</i> membantu Ryan untuk menata ulang hidupnya dan mendapatkan rasa percaya diri.				
7	<i>"Silver Lining Sweeney"</i>	Jennifer	Glenolden, Pennsylvania	5 Juni 2020
Jennifer merupakan seorang ibu yang sangat setia dalam membantu keluarganya. Jennifer sangat khawatir dengan suaminya yang sedang sakit dan ia juga harus				

<p>mempersiapkan anaknya yang akan pergi melanjutkan pendidikan tinggi, sehingga ia lupa untuk mengurus dirinya sendiri. Misi <i>Fab 5</i> di episode ini adalah membantu Jennifer untuk meluangkan waktu untuk merawat dirinya dan menemukan jadwal yang seimbang untuk keluarga dan untuk dirinya sendiri.</p>				
8	<i>"Father Knows Fish"</i>	Marcos	Philadelphia, Pennsylvania	5 Juni 2020
<p>Marcos dalam perjalanannya mengejar <i>"The American Dream"</i> dan membuka bisnis restoran membuat ia tidak memiliki waktu untuk keluarganya. Di dalam episode ini <i>Fab 5</i> membantu Marcos untuk memperbaiki bisnisnya dan juga hubungannya dengan putrinya yang pergi dari rumah.</p>				
9	<i>"Paging Dr. Yi"</i>	Lilly	Wyomissing, Pennsylvania	5 Juni 2020
<p>Lilly merupakan seorang ibu dan juga dokter anak yang memiliki penampilan yang kekanak-kanakan. Misi <i>Fab 5</i> di dalam episode ini adalah membantu Lilly memperbaiki <i>gaya busananya</i>.</p>				
10	<i>"Body Rock or Bust"</i>	Nate	West Philadelphia, Pennsylvania	5 Juni 2020
<p>Nate merupakan seorang pelatih tubuh yang sedang mengalami krisis hidup. Dalam episode ini, <i>Fab 5</i> membantu Nate untuk mengatur kembali hidupnya dan mengembalikan rasa percaya dirinya.</p>				

Tabel 6: Serial *Queer Eye* Musim 6 (2021)

Episode	Judul	Bintang Tamu	Lokasi	Tanggal Rilis
1	<i>"Showdown at The Broken Spoke"</i>	Terri	Austin, Texas	31 Desember 2021
<p>Daisy merupakan seorang guru tari. Walaupun ia sudah memiliki beberapa cucu, ia terlihat masih memiliki jiwa muda. Namun, Daisy memiliki kesulitan dalam mengkomunikasikan perasaannya terhadap keluarganya dan cenderung tertutup. Di dalam episode ini, <i>Fab 5</i> membantu Daisy agar bisa lebih terbuka terhadap perasaannya.</p>				
2	<i>"Angel Gets Her Wings"</i>	Angel	Austin, Texas	31 Desember 2021

<p>Angel merupakan seorang transgender perempuan yang mengejar karir sebagai pengangkat beban. Ia terlihat sangat percaya diri ketika sedang di gym, namun ia terlihat kesulitan untuk merasa percaya diri di luar itu. Di dalam episode ini, <i>Fab 5</i> membantu Angel untuk mengubah penampilan dan <i>gaya</i> hidupnya dengan tujuan meningkatkan rasa percaya diri.</p>				
3	<i>"No More Bull"</i>	Josh	Austin, Texas	31 Desember 2021
<p>Josh merupakan seorang peternak yang ingin mencari istri dan membangun keluarga, namun kebiasaan dan <i>gaya</i> hidupnya sangat tidak memadai. Misi <i>Fab 5</i> dalam episode ini adalah membantu Josh untuk mengubah kebiasaan dan <i>gaya</i> hidupnya agar ia bisa menjadi suami dan ayah yang baik di masa depan.</p>				
4	<i>"A Night to Remember"</i>	Anggota panitia <i>Prom Night of Navarro Early College High School</i>	Austin, Texas	31 Desember 2021
<p>Di episode ini, <i>Fab 5</i> membantu para anggota panita dalam menghadapi stress saat menyelenggarakan pesta perpisahan sekolah saat pandemi covid-19. <i>Fab 5</i> membantu mereka mengorganisir seluruh rencana agar mereka dapat menikmati pesta perpisahan yang berkesan.</p>				
5	<i>"Craw-Zaddy"</i>	Todd	Canyon Lake, Texas	31 Desember 2021
<p>Todd yang menderita depresi dan duka setelah kehilangan istrinya beberapa tahun yang lalu siap untuk berubah dan melanjutkan hidupnya. Dalam episode ini, <i>Fab 5</i> membantu Todd merubah penampilan dan bisnis restorannya.</p>				
6	<i>"Community Allied"</i>	Dr. Jereka, EdD	Austin, Texas	31 Desember 2021
<p>Dr. Jereka merupakan pendiri organisasi Central Texas Allied Health Institute. Beliau membantu mahasiswa mempersiapkan karirnya sebagai teknisi di bidang kedokteran, terutama membantu mahasiswa untuk tidak jatuh miskin. Misi <i>Fab 5</i> adalah membantu Dr. Jereka untuk meluangkan waktu untuk dirinya sendiri dan membantu merenovasi ruangan istirahat klinik.</p>				
7	<i>"Snow White of Central Texas"</i>	Jamie	Leander, Texas	31 Desember 2021
<p>Jamie merupakan pendiri suaka margasatwa yang bernama <i>"Safe In Austin"</i> yang berfokus untuk hewan-hewan yang memerlukan kebutuhan spesial. Jamie terlalu</p>				

sibuk dalam merawat binatang-binatang tersebut dan lupa akan dirinya sendiri. <i>Fab 5</i> membantu Jamie untuk meluangkan waktu untuk dirinya sendiri dan belajar akan bagaimana cara merawat dirinya.				
8	<i>“Gimme Shelter”</i>	Chris	Austin, Texas	31 Desember 2021
Chris menjalankan organisasi yang bernama <i>“The Other One Foundation”</i> yang membantu orang-orang yang tidak ada rumah dan memberikan mereka tempat perlindungan, akses kebersihan, dan kesempatan pekerjaan. <i>Fab 5</i> membantu Chris untuk mentransformasi dirinya agar dapat berpenampilan profesional dalam acara penggalangan dana.				
9	<i>“A Legend in the Baking”</i>	Sarah	Austin, Texas	31 Desember 2021
Sarah merupakan seorang keturunan Cina. Ia merupakan korban rasisme di pandemi <i>covid-19</i> dan hal tersebut berdampak pada bisnis toko rotinya. Dalam episode ini, <i>Fab 5</i> membantu Sarah menghadapi krisis tersebut dan menyelamatkan bisnisnya dan juga rasa percaya dirinya.				
10	<i>“The Mis-inspiration of Reggie Devore”</i>	Reggie	Manor, Texas	31 Desember 2021
Pandemi <i>covid-19</i> memakan banyak korban dalam dunia karir, salah satu korbannya adalah Reggie. Reggie merupakan seorang rapper yang kehilangan motivasinya dalam memproduksi musik. Di dalam episode ini, <i>Fab 5</i> memiliki misi untuk mengembalikan Reggie dengan cintanya terhadap musik.				

2.2 Deskripsi Partisipan

Dalam melakukan penelitian yang berfokus pada khalayak, peneliti memilih beberapa partisipan yang memiliki identitas gender dan orientasi seksualitas yang berbeda untuk melihat keragaman pesan yang mereka dapatkan dari acara televisi *Queer Eye* (2018). Peneliti memilih partisipan yang memiliki rentang umur 20-25 tahun dengan alasan untuk melihat perspektif generasi umur 20 awal yang sudah dewasa secara hukum dan menempuh perguruan tinggi, serta terpapar globalisasi. Dengan demikian partisipan diharapkan memiliki informasi yang cukup mengenai *queer*.

Setiap partisipan memiliki karakteristik yang berbeda-beda tergantung dengan pengalaman dan latar belakang yang mereka miliki. Peneliti akan melihat apakah terdapat kesamaan atau perbedaan yang mereka miliki dengan mengkategorikan masing-masing partisipan ke dalam *hypothetical decoding* oleh Stuart Hall. Berikut adalah deskripsi singkat tentang partisipan:

1. Partisipan 1

Partisipan merupakan seorang karyawan swasta yang tinggal di Jakarta. Partisipan 1 memiliki identitas gender laki-laki dan orientasi seksualnya adalah *straight* / heteroseksual. Ia merupakan seseorang yang dibesarkan oleh keluarga yang agamis dan konservatif. Ajaran-ajaran yang diberikan oleh keluarganya pun masih dipegang teguh oleh Partisipan 1. Ajaran-ajaran tersebut pun juga tentunya berpengaruh dengan

pandangannya terhadap *queer* di mana *queer* merupakan suatu hal di luar norma agama. Secara alami, partisipan 1 menentang keberadaan *queer*, namun setelah mengetahui bahwa teman dekatnya adalah *gay*, partisipan 1 melihat *queer* dan mulai mengubah sikapnya menjadi toleran terhadap komunitas *queer*.

2. Partisipan 2

Partisipan 2 merupakan seorang feminis yang memiliki rasa keadilan yang tinggi terhadap isu kesetaraan gender dan isu sosial lainnya di masyarakat Indonesia, terutama mengenai isu komunitas *queer*. Partisipan 2 adalah perempuan yang memiliki orientasi seksual *straight* namun merupakan seorang *ally* kepada komunitas *queer*. Ia memiliki prinsip bahwa semua makhluk hidup memiliki hak yang sama. Prinsip tersebut juga dipengaruhi oleh latar belakang agama Buddha yang dianutnya.

3. Partisipan 3

Partisipan 3 merupakan seorang mahasiswi lesbian yang tinggal di Yogyakarta. Ia sadar bahwa ia adalah seorang lesbian ketika ia duduk di bangku pendidikan SMP. Kesadaran tersebut diakibatkan dari rasa sukanya pada sahabatnya. Sebelumnya, partisipan 3 tidak pernah mempertanyakan orientasi seksualnya. Hal tersebut disebabkan oleh ajaran sosial yang sangat *heteronormative*. Dikarenakan latar belakang keluarga yang konservatif, partisipan tidak pernah mengaku kepada keluarganya bahwa ia lesbian, namun partisipan 3 mengaku pada teman-temannya yang mau menerimanya apa adanya.

4. Partisipan 4

Partisipan 4 merupakan seorang laki-laki biseksual. Ia sadar bahwa ia adalah seorang biseksual ketika ia bertemu dengan cinta pertamanya di bangku SMA yang juga merupakan seorang laki-laki. Ia merupakan seorang desainer interior yang tinggal di Jakarta. Partisipan 4 berasal dari Medan dan dibesarkan di keluarga yang beretnis Tionghua. Pada awalnya keluarganya tidak dapat menerima identitas orientasi seksualnya dikarenakan stigma masyarakat terhadap komunitas *queer* yang masih kuat, namun pada akhirnya keluarganya dapat menerima identitas tersebut. Partisipan 4 mengatakan bahwa coming out merupakan sebuah berkah terselubung. Hal tersebut dikarenakan ia dapat menyeleksi orang-orang yang memang setia untuk menjadi teman tanpa menghakimi dirinya.

5. Partisipan 5

Partisipan 5 merupakan seorang mahasiswa *non-binary* yang berorientasi seksual *gay*. Ia mulai mengidentifikasi dirinya sebagai seorang *gay* sejak SMP dan melakukan transisi gender setelah menempuh pendidikan kuliah. Semenjak kecil, partisipan 5 tidak pernah merasa cocok dengan identitasnya dan berusaha untuk bisa menyesuaikan diri dengan orang-orang disekitarnya. Setelah menemukan informasi mengenai non-binary di Youtube, partisipan 5 pun akhirnya yakin dengan label tersebut. Partisipan 5 memiliki keluarga yang tidak harmonis, penerimaan pun akan

sulit didapatkan, dikarenakan itu ia tidak pernah mengakui identitas gender dan orientasi seksualnya kepada keluarga. Namun, partisipan 5 memiliki sahabat-sahabat dan komunitas yang dapat memberikan dukungan emosional kepadanya.

Secara singkat, gambaran mengenai partisipan dapat dilihat pada tabel 8

TABEL 7
Ragam Informasi Partisipan

No	Kategori	Partisipan				
		P1	P2	P3	P4	P5
1	Gender	Laki-laki	Perempuan	Perempuan	Laki-laki	Non-Binary
2	Orientasi Seksual	<i>Straight</i>	<i>Straight</i>	Lesbian	Biseksual	<i>Gay</i>
3	Pendidikan	Lulus S1	Mahasiswa	Mahasiswa	Lulus S1	Mahasiswa
4	Sumber Informasi Mengenai <i>Queer</i>	Teman kantor, teman <i>queer</i> , dan Internet	Media sosial, teman <i>queer</i> , buku, dan film.	Google dan teman dari komunitas <i>queer</i> .	Google, teman <i>queer</i> , dan Film.	Pengalaman, teman <i>queer</i> , dan YouTube.
5	Agama	Katolik	Buddha	Islam	Protestan	Katolik
6	Episode dan Musim yang ditonton	Semua musim	Semua musim	Semua musim	Semua musim	Semua musim

Sumber: data diolah